
Indicação

Senhor Presidente da Câmara Municipal de Blumenau,

 

A Vereadora que esta subscreve, considerando o interesse público, solicita à Mesa Diretora desta
Casa que encaminhe ao Executivo Municipal pedido de providências para:
que os ônibus das linhas que atendem a Fortaleza Alta, onde se localiza o Hospital Universitário e o
AG da Fortaleza, adentrem a rua que dá acesso ao local, fazendo o contorno na frente do hospital da
FURB, de forma permanente.
Justificativa: idosos e  pessoas portadoras de deficiência física e visual têm dificuldades para acessar o
local. Além da falta de iluminação no período noturno dificulta ainda mais o acesso, colocando em
risco a segurança dos pedestres que precisam ir ao HU e ao AG Fortaleza.
Obs.: indicação dirigida ao Seterb.

  

 

Sala das Sessões, 7 de outubro de 2021.

Teresinha Aparecida Cardoso
Vereadora
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